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DESCOBRINDO O SEGREDO: 

A VERDADE DO NATAL E DO ANO NOVO 

 

Quem fala com vocês é seu servidor, Dr. Javier 
Palacios Celorio, Roeh/pastor da Kehilah/ 
congregação Gozo y Paz em Tehuacán, Puebla, 
México. 

Convidamos você a visitar as páginas da 
Internet: www.gozoypaz.mx, www.simjatorah.org 
(em espanhol) e  www.yaakovswell.net (em 
inglês); 

Os Canais do Youtube: Shalom132 e Kehila 
Gozo y Paz; 

Nossa rádio na Internet: SimjaTorah Radio; que 
funciona 24 horas por dia, nos 360 dias do ano 
hebreu; 

O Facebook da Kehila: Kehila Mesiánica “Gozo y 
Paz”; 

E a TV na Internet: Gozo y Paz TV, em nosso 
canal no Youtube Kehila Gozo y Paz; 24 horas 
por dia, nos 360 dias do ano hebreu. 

Você encontrará áudios, vídeos e anotações que 
você pode baixar, copiar e distribuir, em vários 
idiomas. Aqui não fazemos negócios com a 
palavra de Elohim (Deus). 

http://www.gozoypaz.mx/
http://www.gozoypaz.mx/
http://www.simjatorah.org/
http://www.yaakovswell.net/
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Os dois temas de hoje são:  

 

Deve-se celebrar o natal? O que é o natal? 

 

Deve-se celebrar o ano novo romano?  

E o que é o ano novo romano? 

 

Diz a Tanakh/Bíblia, que “nomes de outros 
deuses não invocareis” (Shemot/Êxodo 23:13). 
Mas a que isso se refere? 

Refere-se a que não devemos falar esses nomes 
para adorá-los ou pedir-lhes algo.  

Neste caso, vou mencionar nomes de deuses 
falsos para que seja desmascarada toda essa 
mentira de Roma, que todas as igrejas cristãs 
seguem: batistas, pentecostais, presbiterianas, 
anglicanas, metodistas (ainda que guardem o 
sábado, mas não como determina o Eterno) e 
continuam mencionando nomes de baalins 
(deuses falsos).  

Vou mencionar esses nomes somente para 
expressar ao povo as mentiras de hasatãn (e o 
repreendemos e lançamos fora com todos os 
seus demônios no nome bendito de nosso Adon 
Yahshua Ha Mashiach) e que tudo seja revelado. 

http://www.gozoypaz.mx/
https://www.bibliaonline.com.br/acf/ex/32/1+
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O QUE É NATAL? 

 

O mitraísmo tinha dois dias sagrados.  

Mitra era um deus falso, logicamente. 

Os dias sagrados eram: 

1. o primeiro dia da semana, o dia do sol . Por 
isso em inglês se diz sunday para domingo; 

2. o dia 25 de dezembro como o dia de natalis 
solis, ou seja, do “nascimento do sol”. 

Você tem que se basear no que disse Yahweh, 
Yahshua (que você conheceu como Jesus). 
Yahshua não veio para abolir a lei ou os profetas. 

Até hoje todos os cristãos continuam guardando 
pelo menos esses dois dias de festa:  

1. o domingo como dia de adoração, o que não 
é correto, pois é um dia falso, e  

2. o 24/25 de dezembro, como o dia de natalis 
solis, o dia que “nascia o sol”.  

Nós aqui somos messiânicos/meshichim, 
seguidores do Messias. Seu nome é Yahshua, 
bendito é Seu nome! 

E agora vamos ler os profetas. 

Vamos a Isaías 65 verso 1 ao verso 11:  

http://www.gozoypaz.mx/
https://www.bibliaonline.com.br/acf/ex/32/1+
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“1 Fui buscado dos que não perguntavam por mim, 

fui achado daqueles que não me buscavam; a uma 

nação que não invocava o meu nome eu disse: Eis-

me aqui. Eis-me aqui...” (Você se dá conta? Que 
não invocavam Meu nome. Nós sim o 
mencionamos, HalleluYah).  

“2 Estendi as minhas mãos o dia todo a um povo 

rebelde (Você se dá conta? Povo rebelde), que 

anda por caminho, que não é bom, após os seus 

pensamentos” (não dos pensamentos da Torah);  

“3 povo que de contínuo me irrita diante da minha 

face (isso é o que muitos rebeldes provocam), 
sacrificando em jardins e queimando incenso sobre 

altares de tijolos; 4 que habita entre as sepulturas, e 

passa as noites junto aos lugares secretos; come 

carne de porco e tem caldo de coisas abomináveis nos 

seus vasos;5 que dizem: Fica onde estás, e não te 

chegues a mim, porque sou mais santo do que tu. 

Estes são fumaça no meu nariz, um fogo que arde todo 

o dia. 6 Eis que está escrito diante de mim: não me 

calarei; mas eu pagarei, sim, pagarei no seu seio, 7 

as vossas iniquidades, e juntamente as iniquidades de 

vossos pais, diz Yahweh, que queimaram incenso nos 

montes, e me afrontaram nos outeiros; assim lhes 

tornarei a medir as suas obras antigas no seu seio. 8 

Assim diz Yahweh: Como quando se acha mosto num 

cacho de uvas, dizem: Não o desperdices, pois há 

bênção nele, assim farei por amor de meus servos, 

que não os destrua a todos, 9 e produzirei 

descendência a Jacó, e a Judá um herdeiro que 

http://www.gozoypaz.mx/
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possua os meus montes; e os meus eleitos herdarão a 

terra e os meus servos habitarão ali. 10 E Sarom 

servirá de curral de rebanhos, e o vale de Acor lugar 

de repouso de gados, para o meu povo, que me 

buscou. 11 Mas a vós, os que vos apartais de 

Yahweh, os que vos esqueceis do meu kadosh/santo 

monte, os que preparais uma mesa para a Fortuna, 

e que misturais a bebida para o Destino...”.  

Aqui fala claramente que haverá uma 
descendência da Casa de Jacó (descendência 
da Casa de Israel e descendência da casa de 
Judá) que vai ser salva, mas essa descendência 
é somente um remanescente, amados; somos 
só um remanescente em âmbito mundial.  

Ponha muita atenção no verso 11:  

“Mas a vós, os que vos apartais de Yahweh...” – ou 
seja, os que conheceram a Torah e a cuspiram, 
o Eterno vai vomitar de sua boca – “... os que vos 

esqueceis do meu santo monte, os que preparais uma 

mesa para a Fortuna, e que misturais a bebida para 

o Destino...”. 

Fortuna é a tradução da palavra hebreia GAD 
para se referir ao deus da boa fortuna que os 
babilônios adoravam. Daqui vem a palavra 
afortunado, que é de origem pagã. 

Leiamos outra vez o verso 11: “Mas a vós, os que 

vos apartais de Yahweh...”.  

http://www.gozoypaz.mx/
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Quanta gente tem conhecido a Torah e a 
deixado, voltando a celebrar suas festas falsas? 
Ou melhor, nunca deixou de celebrá-las, como o 
natal.  

“... os que vos esqueceis do meu santo monte, os que 

preparais uma mesa para a Fortuna, e que misturais 

a bebida para o Destino”. 

Aqui não se menciona somente Fortuna, mas 
também Destino, duas palavras-chave.  

Destino é a tradução da palavra em hebreu 
MENI, nome de um deus pagão babilônico.  

Portanto aqui aparecem dois demônios (que o 
Senhor os repreenda no nome Grande de 
Yahshua Ha Mashiach) em forma de deuses, 
que se fazem presentes: GAD e MENI.  

São dois deuses falsos.  

E como os adoravam? 

Vemos a resposta em Isaías capítulo 65 verso 2 
ao verso 4: comendo carne de porco! 

Eles iam aos hortos, pegavam uma árvore e 
adoravam embaixo dessa árvore, sacrificando o 
porco que comeriam no dia 25 de dezembro.  

Portanto, essa árvore é a árvore de natal e o 
porco assado são as clássicas carnes 
preparadas para se comer no dia 25 de 
dezembro.  

http://www.gozoypaz.mx/
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Isso é uma abominação para Yahweh. Adonai 
Yahweh, Elohim, aborrece tudo isso. 

Vamos a Isaías/Yeshayahu 66 verso 17:  

“Os que se santificam, e se purificam, nos jardins uns 

após outros; os que comem carne de porco, e a 

abominação, e o rato, juntamente serão consumidos, 

diz YAHWYEH”.  

Escute muito bem: está falando de seu povo 
Israel; serão cortados do povo de Yahweh. 
Então, onde ficam os gentios que nem sequer 
querem guardar a Torah?  

Se esse foi o trato que Yahweh teve e continua 
tendo com o povo de Israel, o que será com os 
goyim/gentios? Estão totalmente perdidos, não 
sabem nada. 

Vamos a Êxodo/ Shemot 32.  

Isso é para quem tem sabedoria, como diz a 
Tanakh. Yahshua disse: “quem tem ouvidos para 
ouvir, ouça”. Você tem ouvidos? Então está 
ouvindo e esperamos que leve isso a sério. Sei 
que há muitos kadoshim/ santos/ separados que 
amam a Yahweh e sua bendita Torah. 

Êxodo 32 verso 1 ao 5:  

“Mas vendo o povo que Moisés tardava em descer do 

monte, acercou-se de Arão, e disse-lhe: Levanta-te, 

faze-nos deuses, que vão adiante de nós; porque 

quanto a este Moisés, o homem que nos tirou da terra 

http://www.gozoypaz.mx/
https://www.bibliaonline.com.br/acf/is/66/17+
https://www.bibliaonline.com.br/acf/ex/32/1+
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do Egito, não sabemos o que lhe sucedeu. E Arão lhes 

disse: Arrancai os pendentes de ouro, que estão nas 

orelhas de vossas mulheres, e de vossos filhos, e de 

vossas filhas, e trazei-mos. Então todo o povo 

arrancou os pendentes de ouro, que estavam nas suas 

orelhas, e os trouxeram a Arão. E ele os tomou das 

suas mãos, e trabalhou o ouro com um buril, e fez dele 

um bezerro de fundição. Então disseram: Este é teu 

deus, ó Israel, que te tirou da terra do Egito. E Arão, 

vendo isto, edificou um altar diante dele; e apregoou 

Arão, e disse: Amanhã será festa para Yahweh”. 

“Amanhã será festa para Yahweh”.  

O que aconteceu aqui?  

A mistura do kadosh com o pagão.  

Por isso as denominações cristãs dizem: “bom, 
já sabemos que não é muito correto o natal, mas 
o fazemos para reunir toda a congregação, 
fazemos para confraternizar, é para celebrar o 
nascimento do Messias...”. Põem mil e um 
pretextos e desobedecem a Palavra de Yahweh, 
porque Yahshua não nasceu neste dia! 

Uma pergunta: Yahweh aceitou esse sacrifício? 
Claro que não, ainda que Arão tenha dito que 
“amanha será festa para Yahweh”, Yahweh não 
aceita festas inventadas por homens. 

Yahweh não aceita festas inventadas por 
homens. Ele somente se baseia em sua bendita 
Torah. Ele somente se baseia no Shabbat, que é 

http://www.gozoypaz.mx/
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a primeira festa que devemos guardar segundo 
Levítico/Vayikra 23.  

Ele não aceita nenhum tipo de mescla/ 
mistura. 

Vejamos a reação que Yahweh teve diante dessa 
abominação: 

Êxodo 32 verso10: 

“Agora, pois, deixa-me, para que o meu furor se 

acenda contra ele, (Você se dá conta? Por 
desobedecer) e os consuma; e eu farei de ti uma 

grande nação”.  

Yahweh está falando a Moisés: Deixe que a 
minha ira se acenda contra eles e os consuma, e 
eu farei de você uma grande nação. 

Isso é o que está sucedendo nestes últimos 
tempos: as pessoas estão sendo ministradas 
pela Torah em todo o mundo, por vários rohanim/ 
pastores. Mas as pessoas não querem nada com 
a Torah; continuam querendo seguir suas 
próprias leis, seus próprios mandamentos, as 
denominações de homens, os mandamentos de 
homens. Mas a ira de Yahweh virá e cairá sobre 
todos os adversários da Torah. 

A pergunta foi: Yahweh aceitou dizer que 
“Amanhã será festa para Ele”?  

Não, não aceitou. Ele não aceita isso. Ele 
aborrece a idolatria e aborrece mais ainda a 

http://www.gozoypaz.mx/
https://www.bibliaonline.com.br/acf/ex/32/10+
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idolatria misturada com a santidade. Não tem 
nada a ver dizer que “amanhã será festa para 
Yahweh”. 

As pessoas no cristianismo dizem: “nós vamos 
fazer para o messias”.  

Quem sabe quem é seu messias? Porque o 
Messias é judeu e a salvação vem dos judeus. 
HalleluYah! Ele não quer que lhe façamos festas, 
mas que celebremos Suas festas que estão em 
Levítico 23. 

Vamos a 1 Reis capítulo 12 do verso 26 a 33: 

“E disse Jeroboão no seu coração: Agora tornará o 

reino à casa de Davi. Se este povo subir para fazer 

sacrifícios na casa de Yahweh, em Jerusalém, o 

coração deste povo se tornará a seu senhor, a 

Roboão, rei de Judá; e me matarão, e tornarão a 

Roboão, rei de Judá. Assim o rei tomou conselho, e 

fez dois bezerros de ouro; e lhes disse: Muito trabalho 

vos será o subir a Jerusalém; vês aqui teus deuses, ó 

Israel, que te fizeram subir da terra do Egito. E pôs 

um em Betel, e colocou o outro em Dã. E este feito se 

tornou em pecado; pois que o povo ia até Dã para 

adorar o bezerro. Também fez casa nos altos; e 

constituiu sacerdotes (e não kohanin) dos mais baixos 

do povo, que não eram dos filhos de Levi”. Aqui 
estão violando outro mandamento, pois além da 
idolatria, estavam colocando pessoas que não 
vinham de Levi.  

http://www.gozoypaz.mx/
https://www.bibliaonline.com.br/acf/ex/32/10+
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“E fez Jeroboão uma festa no oitavo mês (mas a 
festa não é no mês oitavo, e sim no mês sétimo 
– sukot), no dia décimo quinto do mês, como a festa 

que se fazia em Judá, e sacrificou no altar; 

semelhantemente fez em Betel, sacrificando aos 

bezerros que fizera; também em Betel estabeleceu 

sacerdotes dos altos que fizera. E sacrificou no altar 

que fizera em Betel, no dia décimo quinto do oitavo 

mês...” Ou seja, não no mês sétimo como 
ordenou Yahweh.  

Vamos ver a continuação do verso: 

“... que ele tinha imaginado no seu coração...”. 

No mês que ele havia inventado de seu próprio 
coração. Isso é o que faz o cristianismo: inventa 
coisas de seu próprio coração e guarda esses 
mandamentos de Roma, mas cospe a Torah. 
Porém, o Eterno vai vomitá-los de sua boca. 

“... que ele tinha imaginado no seu coração; assim 

fez a festa aos filhos de Israel, e sacrificou no altar, 

queimando incenso”. 

Outra pergunta vem aqui: Yahweh aceitou essa 
mistura de paganismo com Torah?  

Claro que não. Ele somente quer que 
guardemos Sua bendita Torah. 

Vamos ver como acabou Jeroboão:  

1 Reis 13 verso 33: 

http://www.gozoypaz.mx/
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“33 Nem depois destas coisas deixou Jeroboão o seu 

mau caminho...”. 

Você se dá conta? Disso fala, fala, fala o 
cristianismo, e lhes dizemos “siga a Torah e não 
os mandamentos de homens”; porém, mesmo 
com tudo isso, não se apartam de seu pecado.  

Com tudo isso não se apartou Jeroboão de seu 
mau caminho. 

 “33... antes, de todo o povo, tornou a constituir 

sacerdotes dos lugares altos; e a qualquer que queria 

consagrava sacerdote dos lugares altos”.  

Recordem-se de que não estou mencionando 
kohanin porque não vinham de Levi. 

Quais foram as consequências? Verso 34:  

“34 E isso foi causa de pecado à casa de Jeroboão, 

para destruí-la e extingui-la da terra”.  

Isso é o que pode te acontecer se você não 
obedece a Torah. 

Isso foi pecado à casa de Jeroboão; não à Casa 
de Israel, mas somente à casa de Jeroboão, pelo 
qual foi cortada e varrida da face da terra. 

E o que o cristianismo mistura?  

Muito pouquinho do que diz a Bíblia/Tanakh e 
pratica festas pagãs, e o resultado é uma 
abominação.  

http://www.gozoypaz.mx/
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O Eterno Yahweh sempre teve um 
remanescente. 

Faço um esclarecimento: nem todos os israelitas 
participaram da adoração do bezerro de ouro 
construído por Aaron. Nem todos os israelitas 
participaram com Jeroboão. Nem todos os 
judeus participaram em adorar a deus da Fortuna 
e ao deus Destino. Nem todos.  

Cada vez que uma pessoa celebra o natal está 
invocando esses dois demônios. Por isso há 
tanto alcoolismo, tantos acidentes e tanta 
depressão. 

Vamos a Romanos 11 para que fique mais claro: 

Romanos 11 verso 1 ao 3:  

“Digo, pois: Porventura rejeitou Elohim o seu povo? 

De modo nenhum; porque também eu sou israelita, da 

descendência de Abraão, da tribo de Benjamim. 

Elohim não rejeitou o seu povo, que antes conheceu. 

Ou não sabeis o que a Escritura diz de Eliyahu/Elias, 

como fala a Elohim contra Israel, dizendo: Adon, 

mataram os teus profetas, e derribaram os teus 

altares; e só eu fiquei, e buscam a minha alma?...”  

Isso é o que o cristianismo faz. Mas estamos na 
época da restauração e um remanescente será 
salvo. HalleluYah! 

Romanos 11 verso 4 ao 5:  

http://www.gozoypaz.mx/
https://www.bibliaonline.com.br/acf/rm/11/1-5+
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“... Mas que lhe diz a resposta divina? Reservei para 

mim sete mil homens, que não dobraram os joelhos a 

Baal. Assim, pois, também agora neste tempo ficou 

um remanescente, segundo a eleição da graça”.  

Essa é a graça da qual devemos tomar: Por 
graça nos deu sua Torah, por graça nos deu os 
nomes, por graça.  

Mas o que é graça? É renunciar à impiedade, aos 
desejos mundanos, ao orgulho, a tudo isso, e 
guardar os mitzvot (mandamentos).  

Isso é graça. Não é uma graça barata, como 
“pinta” o cristianismo. 

Yahweh responde que havia reservado 7 mil 
homens que não haviam se ajoelhado diante de 
Baal e hoje se repete a história. Neste tempo tem 
ficado um remanescente por graça.  

Quem são esses remanescentes?  

Os que não misturam o kadosh (separado – 
você conheceu como santo) com o imundo. 
Porque que comunhão tem a luz com as trevas? 

Nós que não mesclamos o kadosh com o imundo 
somos o remanescente; os que nos baseamos 
totalmente em Sua Torah, apesar de perder 
amizades, apesar de perder “irmãozinhos” do 
diabo. A mim não interessa isso. Eu e minha casa 
seguiremos a Yahweh. 

http://www.gozoypaz.mx/
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Porém, quando as pessoas entram com o 
“sentimentalismo” é porque ainda não “nasceram 
de novo”, como se diz, porque sabemos que o 
nascer de novo será quando vier a ressurreição. 

E quem é esse remanescente?  

Os que não mesclamos o kadosh com o 
mundano. Os que não aceitamos mesclar a 
verdade com a mentira. De nenhuma maneira.  

Não aceitamos mesclar verdade com mentira 
porque isso é de hasatãn.  

Com isso você já sabe se faz parte do 
remanescente ou não.  

Os que não aceitamos servir mesa para 
demônios, mas sim, servir mesa para o Shabat 
para que se glorifique o dia de Yahweh.  

Esse é o remanescente. 

Ou servimos a Adonai Yahweh em santidade ou 
não lhe servimos. Sim, convém servir-lhe. 

 Ou se serve a Yahweh com pureza de coração 
ou não se serve. Não pode haver mistura, 
amado. 

A taça de paciência de Adonai está se enchendo 
com tanta desobediência; por isso vem a ira.  
Assim como naquele tempo Ele disse a Moshé 
(Moisés): “afaste-se porque vou destruí-los e te 

http://www.gozoypaz.mx/
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colocar sobre uma nação maior e mais forte”; é o 
mesmo que está acontecendo agora. 

Muitos estão morrendo no deserto, vão ficando 
pelo caminho, porque é preciso perseverar para 
ser salvo. HalleluYah! 

Pergunta: Serão salvos os que fazem tudo isso, 
que celebram o natal e guardam o domingo? 
Claro que não.  

Para que nos enganarmos?  

Nós nos importamos com a Torah, nós nos 
importamos com a Tanakh. 

Você já sabe se faz parte do remanescente ou 
não.  

Como se vai chamar de irmão a alguém que 
cospe a Torah? Pois ela diz que irmãos são 
somente os que fazem a vontade do Pai. 

Quando estudarmos a Brit Hadashá/ "Novo 
Testamento”, mais de uma pessoa vai tremer. 

Vamos entender quem é Yahshua Há Mashiach 
e o que Ele exige para salvação.  

Não é uma salvação barata. Os kadoshim vão 
se regozijar, os outros vão tremer; mas espero 
que tremam para arrependimento.  

2 Reis 17 verso 16 ao 20:  

http://www.gozoypaz.mx/
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“E deixaram todos os mandamentos de Yahweh seu 

Elohim, e fizeram imagens de fundição, dois 

bezerros; e fizeram um ídolo do bosque, e adoraram 

perante todo o exército do céu, e serviram a Baal. 

Também fizeram passar pelo fogo a seus filhos e suas 

filhas, e deram-se a adivinhações, e criam em 

agouros; e venderam-se para fazer o que era mau aos 

olhos do Yahweh, para o provocarem à ira. Portanto 

Yahweh muito se indignou contra Israel, e os tirou de 

diante da sua face; nada mais ficou, senão somente a 

tribo de Judá. Até Judá não guardou os mandamentos 

de Yahweh seu Elohim; antes andaram nos estatutos 

de Israel, que eles fizeram. Por isso Yahweh rejeitou 

a toda a descendência de Israel, e os oprimiu, e os 

deu nas mãos dos despojadores, até que os expulsou 

da sua presença”.  

Agora você entende por que os que misturam um 
pouquinho do kadosh com o profano não têm 
êxito, não têm bênção?  

Diz em Apocalipse 18:4: “Sai dela, povo meu, para 

que não sejas participante dos seus pecados, e para 

que não incorras nas suas pragas”. Saia rápido da 
babilônia! Saia! SAIA RÁPIDO! 

Vamos ao Salmo 106:35-41:  

“Antes se misturaram com os gentios, e aprenderam 

as suas obras. E serviram aos seus ídolos, que vieram 

a ser-lhes um laço. Demais disto, sacrificaram seus 

filhos e suas filhas aos demônios, e derramaram 

sangue inocente, o sangue de seus filhos e de suas 
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filhas que sacrificaram aos ídolos de Canaã; e a terra 

foi manchada com sangue. Assim se contaminaram 

com as suas obras, e se corromperam com os seus 

feitos. Então se acendeu a ira de Yahweh contra o seu 

povo, de modo que abominou a sua herança. E os 

entregou nas mãos dos gentios; e aqueles que os 

odiavam se assenhorearam deles”. 

Do que a Tanakh está falando aqui?  

Do povo que se misturou e obteve tradições que 
não levam além do que a caminhos de morte. A 
Torah de Yahweh dá vida, porque Yahshua é a 
Torah vivente. 

O que acontece no natal? A celebração de um 
aniversário?  

Observemos que os dois aniversários 
registrados na Tanakh/Bíblia estão misturados 
com dois assassinatos. 

Por isso nós não celebramos aniversário. 
Podemos dar graças ao Eterno pela vida de um 
ach/irmão, de uma achot/irmã, mas não tocamos 
“bumbos e pratos” para celebrar aniversário 
porque isso não é bíblico. 

Vejamos Bereshit/Gênesis 40 e você dirá: “O 
que tem a ver esse aniversário de Faraó, se o 
cristianismo diz que o natal é o aniversário do 
Messias?”.  
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Mas não é o aniversário do Messias, amado. 
Por isso há tanto assassinato no natal e nessas 
festas pagãs. Quem está entendendo? 

Gênesis 40 verso 18 ao 23:  

“Então respondeu Yosef/José, e disse: Esta é a sua 

interpretação: Os três cestos são três dias; Dentro 

ainda de três dias Faraó tirará a tua cabeça e te 

pendurará num pau, e as aves comerão a tua carne 

de sobre ti. E aconteceu ao terceiro dia, o dia do 

nascimento de Faraó, que fez um banquete a todos os 

seus servos; e levantou a cabeça do chefe dos 

copeiros, e a cabeça do chefe dos padeiros, no meio 

dos seus servos. E fez tornar o chefe dos copeiros ao 

seu ofício de copeiro, e este deu o copo na mão de 

Faraó, Mas ao chefe dos padeiros enforcou, como 

José havia interpretado. O chefe dos copeiros; 

porém, não se lembrou de José, antes se esqueceu 

dele”. 

Esse aniversário está relacionado com um 
assassinato.  

Pergunta: no natal há assassinatos, há mortes, 
há alcoolismo?  

Há tudo isso, amado. São soltos demônios.  

Vamos a Mateus 14 e quando estudarmos a Brit 
Hadashá vamos nos assombrar com os 
ensinamentos de nosso Adon/dono/"Senhor”, 
Yahshua Ha Mashiach. 
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Mateus 14 verso 6-11:  

“Festejando-se, porém, o dia natalício de Herodes 

(outro aniversário), dançou a filha de Herodias 

diante dele, e agradou a Herodes. Por isso prometeu, 

com juramento, dar-lhe tudo o que pedisse; e ela, 

instruída previamente por sua mãe, disse: Dá-me 

aqui, num prato, a cabeça de João o Batista. E o rei 

afligiu-se, mas, por causa do juramento, e dos que 

estavam à mesa com ele, ordenou que se lhe desse. E 

mandou degolar João no cárcere. E a sua cabeça foi 

trazida num prato, e dada à jovem, e ela a levou a sua 

mãe”.   

Uma abominação terrível.  

Sempre nos aniversários há tristeza, mais no 
natal; por isso nós não celebramos essa festa do 
diabo.  

Volto a repetir Apocalipse 18:4: “sai do meio 
dela, povo meu”. Ele está falando ao Seu Povo, 
a ninguém mais.  

E um goy/gentio, pode ser parte do povo, mas 
tem que guardar os mitzvot da Torah, porque 
Números 15:16 diz que uma só Torah terá o 
natural como o estrangeiro. 

Falando um pouco de história, os druidas 
matavam um porco e ofereciam sua cabeça à 
deusa Freya.  

Outra vez o porco e outra vez uma deusa pagã. 
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Os antigos alemães consideravam a Berchta a 
deusa do lugar. E no solstício de inverno se 
preparava o altar para essa deusa na chaminé.  

Supostamente vem a pergunta: Por que, então, 
o papai Noel entra pela chaminé e não pela 
porta?  

Porque a deusa Berchta dos antigos alemães 
entrava pela chaminé; não entrava pela porta. 
Que o Senhor repreenda ao diabo; são puros 
demônios.  

Tudo tem um sentido demoníaco. 

A troca de presentes vem dos antigos romanos, 
para simbolizar bons desejos. Primeiro trocavam 
ramas verdes chamadas strenas, da deusa 
Estrenia; era símbolo da saúde, vida e vigor. 
Depois presenteavam figo, mel e nozes; depois 
moedas chamadas saturnálias com a imagem do 
deus Janus (vamos entender melhor logo mais, 
quando for falado sobre o ano novo). 

A respeito da árvore de natal:  

Os pagãos tinham o costume de pendurar as 
cabeças de seus inimigos nas suas “árvores 
sagradas”. 

O deus Odin dos celtas tinha uma barba branca 
muito longa, um chapéu largo com um rebite, 
que é o boné frígio, o gorro frígio do papai Noel, 
que tapava seu único olho, porque esse deus 
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que era um demônio – que Yahshua Ha 
Mashiach o repreenda – só tinha um olho; por 
isso o gorro com a bola. Por isso tapava o olho. 
E o trenó desse deus era puxado por cavalos. 
Daí saiu a tradição do papai Noel com seu trenó. 

O trenó do papai Noel é puxado por veados 
(henas), mas é a mesma coisa, é a mesma 
porcaria. Não é mais do que um duende e os 
duendes existem: SÃO DEMÔNIOS.  

Pergunta: É correto enganar as inocentes 
crianças com esse personagem pagão do 
diabo?  

Por isso não participamos dessas festas do 
diabo. Nós celebramos as festas de Yahweh. 

1 João 2 verso 15:  

“Não ameis o mundo, nem o que no mundo há. Se 

alguém ama o mundo, o amor do Abba/Pai não está 

nele”. 

As pessoas que dizem: “Por que tiram meu 
domingo? Por que tiram meu natal? Por que 
isso, por que aquilo?”.  ão inimigos de Yahweh! 

O que Shaul/Paulo recomendou a Timóteo? 
Vejamos. 

1 Timóteo 4:16:  

“Tem cuidado de ti mesmo e da doutrina (a doutrina 
é a Torah). Persevera nestas coisas; porque, fazendo 
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isto, te salvarás, tanto a ti mesmo como aos que te 

ouvem”. 

A Torah é Yahshua Ha Mashiach, as palavras de 
Yahshua Ha Mashiach. 

Está dizendo: Tem cuidado, Timóteo, de você 
mesmo, e da doutrina.  A doutrina tem que ser a 
da Tanakh, da Bíblia. Persevere nela, pois 
fazendo isso salvarás a ti mesmo e aos que te 
ouvirem. A doutrina é muito importante, claro 
que sim, e tem que ser totalmente da Torah. 

Então é licito, é bom celebrar o natal?  

Claro que não. 

Por isso o Eterno colocou em nós cérebro, para 
que pensemos. Mas lembre-se de que a alma 
tem que estar consagrada a Yahweh, apartada 
para Yahweh. 

É bíblico celebrar o natal? Claro que não. 

Vejamos Romanos 12 verso 1:  

“Rogo-vos, pois, irmãos, pela compaixão de Elohim/ 

“Deus”, que apresenteis os vossos corpos em 

sacrifício vivo, santo e agradável a Deus, que é o 

vosso culto racional”. 

Voce tem cérebro, massa cinzenta! Será que é 
um culto racional celebrar o natal?  

Claro que não.  
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Diz a Tanakh que nosso culto deve ser racional. 
O véu te foi tirado graças a Yahshua Ha 
Mashiach. 

Em Bereshit (Gênesis) 10 está a história de 
Ninrode.  

Ninrode casou com Semíramis e tiveram um filho 
que se chamou Tamuz.  

Tamuz é um deus de origem babilônica, adorado 
também na Síria e na Fenícia até hoje. 

Era o deus sol e o deus da vegetação. E a lenda 
diz que Tamuz morreu e ressuscitou (que 
casualidade, não?).  

Havia festas. Primeiro havia tristeza pela morte 
desse deus e depois canções para sua 
ressurreição. As festas culminavam em bacanais 
e orgias repulsivas, e coincidem com o solstício 
de inverno (quando o sol está mais distante da 
terra).  

Então, supostamente Tamuz morria dia 21 de 
dezembro e ressuscitava no dia 24 de 
dezembro; e em 25 de dezembro era seu 
aniversário.  

Todos os que celebram o natal estão celebrando 
a um demônio, a Tamuz, que o Senhor o 
repreenda no nome Grande de Yahshua Ha 
Mashiach.  
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Nessa época faziam sacrifícios de crianças, 
cortavam lenha do bosque e a traziam para casa 
porque, segundo a lenda, Tamuz era o deus da 
vegetação e daí saiu a árvore de natal. E a 
enfeitavam com bolinhas que representavam o 
sol. Porém, também representam os testículos 
do deus Rá (que Yahshua Ha Mashiach o 
repreenda). 

E que significado tem a árvore?  

A árvore significa o pênis ereto. Que Yahshua 
Ha Mashiach repreenda todos esses diabos. 

Então você dirá: “Bom, minha tia é cristã e não 
faz isso; só tem uma arvorezinha”.  

Ela está celebrando a Tamuz, está celebrando o 
deus da Fortuna, está celebrando o deus do 
Destino, e vai para o mesmo inferno.  

O Eterno já havia dito ao seu povo que não se 
contaminasse com isso.  

Vamos para Jeremias 10:1-4:  

“Ouvi a palavra que Yahweh vos fala a vós, ó casa de 

Israel. Assim diz Yahweh: Não aprendais o caminho 

dos gentios, nem vos espanteis dos sinais dos céus; 

porque com eles se atemorizam as nações. Porque os 

costumes dos povos são vaidade; pois corta-se do 

bosque um madeiro, obra das mãos do artífice, feita 

com machado; com prata e com ouro o enfeitam, com 
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pregos e com martelos o firmam, para que não se 

mova”.  

Daí saiu a árvore de natal. 

É uma maquinação religiosa que diz: “Bom, 
mudamos o aniversário de Tamuz”, também 
chamado Hórus, Osíris.  

Isso foi no ano 395 depois de Yahshua Ha 
Mashiach. E o que se maneja nessa época?  

Magia, e magia negra. 

Pergunta: como é possível que o papai Noel, que 
é um duende, traga presentes para crianças de 
todo o mundo, em uma só noite e em um trenó?  

Isso é magia. Não se deve ensinar isso às 
crianças, mas Torah. 

Então, depois dessas festas pagãs, dizer que 
vêm os reis magos é aceitar e ensinar que os 
mortos voltam à terra.  

E em Cohelet/Eclesiastes 9 diz que os mortos 
não têm parte em nada do que acontece aqui 
debaixo do sol. 

O único que virá e o único a quem adoramos é 
Yahshua Ha Mashiach. 

Certamente, o cristianismo nos critica dizendo 
que somos exagerados, que estamos 
fanatizando, que vamos aos extremos.  
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Mas vejamos o que diz Yahshua Ha Mashiach 
em Marcos 7: 13. Naquele tempo o povo havia se 
desviado com as tradições rabínicas, e 
atualmente há muito mais rabinismo do que 
Torah. E o que faz o cristianismo, senão seguir 
tradições de Roma, ao invés de seguir a Bíblia, a 
Tanakh, a Palavra de Elohim? 

Marcos 7:13 diz:  

“Invalidando assim a palavra de Elohim pela vossa 

tradição, que vós ordenastes. E muitas coisas fazeis 

semelhantes a estas”.  

Tradição vem de tradiere que quer dizer “passar 
de mão em mão”. 

Vamos para a carta aos Colossenses escrita por 
Shaul, que fala claramente para que se apartem 
de toda abominação, que não sigam as tradições 
dos homens.  

Colossenses 2:8:  

“Tende cuidado, para que ninguém vos faça presa 

sua, por meio de filosofias e vãs sutilezas, segundo a 

tradição dos homens, segundo os rudimentos do 

mundo, e não segundo Yahshua Ha Mashiach”. 

Se você tem sua árvore de natal, você tem que 
romper e queimar todas essas abominações. 

Onde está isso?  

Em Devarim /Deuteronômio 7:25,26:  
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“As imagens de escultura de seus deuses queimarás a 

fogo; a prata e o ouro que estão sobre elas não 

cobiçarás, nem os tomarás para ti, para que não te 

enlaces neles; pois abominação é a Yahweh teu 

Elohim. Não porás, pois, abominação em tua casa, 

para que não sejas anátema (maldito), assim como 

ela; de todo a detestarás, e de todo a abominarás, 

porque anátema é”.  

Ou seja, é maldição colocar isso em casa. 

Agora, quanto mais se obedece a Elohim a aos 
Seus mitzvot (mandamentos), mais revelações 
vêm da parte de Dele e a pessoa é batizada com 
o Ruach Há Kodesh/ Espírito Santo. 

Certamente aprendemos que em 1 Samuel 15 
verso 22 a 23, Samuel está dizendo ao rei Shaul 
que o que mais interessa a Yahweh é a 
obediência e não o sacrifício.  

Mas as pessoas não querem obedecer, em 
âmbito mundial, e quase chegamos a 7 bilhões 
de pessoas no mundo. 

1 Samuel 15:22,23:  

“Porém Samuel disse: Tem porventura o Senhor tanto 

prazer em holocaustos e sacrifícios, como em que se 

obedeça à palavra do Senhor? Eis que o obedecer é 

melhor do que o sacrificar; e o atender melhor é do 

que a gordura de carneiros. Porque a rebelião é como 

o pecado de feitiçaria, e o porfiar é como iniquidade 

e idolatria. Porquanto tu rejeitaste a palavra do 
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Senhor, ele também te rejeitou a ti, para que não sejas 

rei”. 

Interessa mais a Yahweh que Lhe obedeça, mas 
as pessoas não querem obedecer. 

Muitos dizem: “As pessoas se traumatizam se 
lhes tira a televisão; as pessoas se traumatizam 
se lhes tira o natal; as pessoas se traumatizam 
se lhes tira os reis magos”.  

É ao contrário, irmão; precisamente por todas 
essas porcarias do diabo é que as pessoas se 
traumatizam e vivem com demônios. 

O que acontece na época do natal? 

1. Há mais depressão, e te digo como médico, 
com a autoridade que Yahweh dá aos seus 
filhos: aumenta a quantidade de prescrição 
de antidepressivos; 

2. Vendem mais álcool; 

3. Aumentam os acidentes automobilísticos; 

4. Aumenta a quantidade de suicídios, porque 
estão invocando a todos esses demônios; 

5. O Inferno colhe mais almas; 

E o que acontece nas finanças?  

As pessoas são atraídas por esse marketing de 
“fim de ano” e gastam além do que podem. E 
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como não conseguem pagar essas despesas 
acabam endividados. 

Tudo isso são armadilhas de satanás. 

As pessoas se presenteiam nessa época, e já 
vimos onde nasceu tudo isso: em Roma. 

Mas presenteiam uma coisa insignificante e no 
resto do ano estão brigando e gritando, porque 
são ímpios, porque não sabem quem é Yahshua 
Ha Mashiach, a bendita Torah. 
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O QUE PODEMOS CONCLUIR? 

 

O natal é bíblico? A Bíblia manda celebrá-lo?  

Claro que não. Não está lá. Yahshua Ha 
Mashiach não nos mandou celebrar isso. 

Bendito é Yahshua Ha Mashiach.  

Saia da Babilônia, rápido!  

Você pode dizer: “Eu não sou católico romano, 
nem apostólico”. Mas se você é cristão, 
continua sendo católico, porque você segue 
os ensinamentos de Roma, não os de 
Yahshua. 

Vamos a Ezequiel 8:14:  

“E levou-me à entrada da porta da casa de Yahweh, 

que está do lado norte, e eis que estavam ali mulheres 

assentadas chorando a Tamuz”.  

Ou seja, estavam adorando a esse deus.  

Isso não vem de agora; vem de antes da época 
de nosso Adon, Yahshua Ha Mashiach. 

Vejamos o que diz Jeremias sobre a 
taça/copo/cálice da Babilônia. 

Jeremias 51verso 7:  

“Babilônia era um copo de ouro na mão de Yahweh, 

o qual embriagava a toda a terra; do seu vinho 
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beberam as nações; por isso as nações 

enlouqueceram”. 

“Babilônia era um copo de ouro na mão de 
Yahweh”, ou seja, Yahweh dá de beber esse 
vinho, que embriaga e que perde, porque as 
pessoas pedem isso ao diabo.  

Ou seja, Elohim “dá as costas” a eles e os 
entrega a satanás para que se percam (2 
Tessalonicenses 2:9).  

Como as pessoas não querem a verdade, o 
Eterno os “deixa” e entrega a satanás: “vai se 
perder, se é isso que você quer”.  

Mas você não; você adotou a Torah. HalleluYah! 

Quando se estuda escatologia, é dito que 
Babilônia não é o Vaticano, ainda que tenha 
embriagado; é Nova York com a bolsa de 
valores, porque o Vaticano cambaleia a certo 
grupo da humanidade, mas não a toda 
humanidade, mas a bolsa de valores, sim, a toda 
a humanidade (disso falaremos depois, 
estudando escatologia do ponto de vista 
hebreu). 

O que acontece quando uma pessoa fala a 
verdade?  

Vai conquistar muitos inimigos.  

Por isso nós messiânicos temos poucos amigos 
e alguns irmãos. HalleluYah! 
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Em Gálatas 4:16 diz Shaul (Paulo): “Fiz-me acaso 

vosso inimigo, dizendo a verdade?” 

Claro que você vai achar muitos inimigos.  

E o que acontece com todo o povo que celebra o 
natal e diz “Não tem nada de mais”?  

Tem sim! O Eterno é justo: 

Vamos a Apocalipse 21:8:  

“Mas, quanto aos covardes...”. As pessoas que 
dizem: “Se eu guardar a Torah, se eu guardar 
bem o Shabat, o que o meu esposo/esposa vai 
pensar, o que vão pensar meus filhos?”. 

Quando eu disse que muitos vão tremer quando 
começarem a estudarem a Brit Hadashá é 
porque as condições que Yahshua pede para 
podermos entrar ao Malchut/Reino são 
EXTREMAS. 

Por exemplo. Em Hillel/ Lucas lemos que: aquele 
que não aborrece pai e mãe, irmãos e irmãs.  

Mas em Matittyahu (Mateus) está: aquele que 
não aborrece seu pai, mãe, irmãos, irmãs, filhos 
e filhas.  

Notou?  

A exigência é demasiada, mas está bem assim, 
pois não há outra maneira de se salvar. Mas se 
você diz: “Ah, é por causa dos familiares...”, 
perca-se, então.  
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Lamento por você, mas é teu problema. 

Apocalipse 21 verso 8 diz:  

“Mas, quanto aos tímidos (covardes), e aos 

incrédulos, e aos abomináveis, e aos homicidas, e aos 

que se prostituem, e aos feiticeiros, e aos idólatras e 

a todos os mentirosos, a sua parte será no lago que 

arde com fogo e enxofre; o que é a segunda morte”. 

Ou seja, eles não vão ressuscitar quando 
Yahshua vier ao som do toque do shofar. Vão 
ressuscitar depois do milênio, e somente para 
serem lançados no lago de fogo. 

Com tudo isso, alguns me dizem (e espero que 
neste ano já não digam isso): “Roeh (pastor), é 
que vêm meus irmãos, vem minha mamãe, meu 
papai, é quando nos reunimos...”.  

Olha, se você quer se reunir e adorar o diabo, 
isso é problema teu. 

Há anos, desde que eu me converti em 1999, 
ainda que não conhecesse a Torah, graças a 
Yahshua Ha Mashiach nos apartamos / 
separamos. Nós jantamos como qualquer dia 
normal e vamos dormir, e no outro dia vamos 
ministrar Torah e trabalhar. HalleluYah! 

Mas se você diz: “É porque vem meu papai, 
porque vêm meus irmãos, como será?”,  
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Vai começar a circular o álcool; aí estão os 
demônios, e você precisa ter juízo e entender 
isso desde já.  

Realmente é algo desastroso. 

Agora, de onde saiu “Merry christmas”?  

Merry = alegre; Chris = cristo; Mas = missa. 

Na realidade quer dizer: “cristo alegre missa”.  

E por que “cristo alegre missa”?  

Analisemos a palavra.  

Porque há muito vinho (álcool) e embriaguez. 
Isso é o que quer dizer em inglês traduzido ao 
espanhol. Que tremendo, não? 

A Torah permite tomar vinho, sim, claro, um 
pouquinho de vinho. Por isso servimos aqui em 
Shabbat uma pequena taça de vinho e fazemos 
as berachot/bênçãos. 

Em Efésios 5:18 diz:  

“E não vos embriagueis com vinho, em que há 

contenda, mas enchei-vos do Ruach Ha Kodesh/ 

Espírito Santo” 

http://www.gozoypaz.mx/
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QUANDO YAHSHUA HA MASHIACH 
NASCEU? 

 

João o batista/ Yohanan Ben Zacariyahu, nasceu 
6 meses antes de Yahshua. 

Zacarias/ Zacariyahu foi o pai de João.  

Ele era Cohen/ “sacerdote” dos levitas e havia 24 
divisões de serviço durante o ano. Quem fez 
essa divisão foi o Rei/melech Davi. 

Abias era o pai/antecessor dessa divisão de 
serviço de onde vinha esse Cohen Zacarias, pai 
de João. 

Vamos a 1 Crônicas e daqui tiramos a conta 
exata de quando nasceu Yahshua Ha Mashiach. 
Sim, há como demonstrar isso.  

Sei que na primeira vez pode ser difícil de 
entender, mas reveja o assunto, e você dirá “ah, 
sim, agora entendi”. Digo com todo respeito, 
porque são muitas contas. 

Recapitulando: havia 24 divisões criadas pelo 
Rei Davi para a classe dos levitas/dos kohanin, 
para que entrassem no lugar kadosh/santo para 
oferecerem incenso durante o ano.  

Não no kadosh kadoshim/ “santo dos santos”, 
que era só em Yom Kippur/Dia do perdão. 

1 Crônicas 24:7-10:  

http://www.gozoypaz.mx/
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“7 E saiu a primeira sorte a Jeoiaribe, a segunda a 

Jedaías, 8 a terceira a Harim, a quarta a Seorim, 9 a 

quinta a Malquias, a sexta a Miamim, 10 a sétima a 

Hacoz, a oitava a Abias”. 

A divisão das 24 classes dos levitas começava 
com na primavera, com Aviv, que é o primeiro 
mês do ano (aproximadamente março). 

Vamos a 1 Crônicas 27 verso 1 e 2:  

“1 Estes são os filhos de Israel segundo o seu número, 

os chefes dos pais, e os capitães dos milhares e das 

centenas, com os seus oficiais, que serviam ao rei em 

todos os negócios das turmas que entravam e saíam 

de mês em mês, em todos os meses do ano;(por isso 
comentei que não era no kadosh kadoshim) cada 

turma de vinte e quatro mil. 2 Sobre a primeira turma 

do primeiro mês estava Jasobeão, filho de Zabdiel; e 

em sua turma havia vinte e quatro mil” 

Zacariyahu/Zacarias então era o oitavo na ordem 
de serviço, entre 27 de Iyar (corresponde a abril) 
e 05 de Sivam (corresponde a maio).  

Nesse tempo cabia a Zacarias servir. 

Vamos a Lucas capítulo 1 verso 5:  

“5 Existiu, no tempo de Herodes, rei da Judéia, um 

Cohen chamado Zacarias, da ordem de Abias, e cuja 

mulher era das filhas de Arão; e o seu nome era 

Isabel”. 

A narração continua dizendo que ela era estéril.  

http://www.gozoypaz.mx/
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Vamos ler o verso 23:  

“23 E sucedeu que, terminados os dias de seu 

ministério, voltou para sua casa”.  

Aqui o malach/anjo do Adon Yahshua Yahweh 
havia dito a Zacarias que ele teria um filho.  

Por isso menciona que terminados os dias de 
seu ministério ele foi para sua casa. 

Lucas 1 verso 24: 

 “24 E, depois daqueles dias, Isabel, sua mulher, 

concebeu, e por cinco meses se ocultou, dizendo...” e 
continua a narração.  

Quantas semanas o kohen Zacarias serviu?  

Por 3 semanas.  

Então ele chegou à sua casa no fim de maio e 
em meados de junho Isabel ficou gravida.  

E se ficou grávida em junho, João nasceu em 
março.  

Então contamos: abril, maio, junho, julho, 
agosto, setembro. 

E em setembro nasceu Yahshua, na preciosa 
festa de Sukot/ “Tabernáculos”. Não foi em 
dezembro.  

Por isso aborrecemos as festas do diabo. 

Ficou um pouco mais compreensível? 

http://www.gozoypaz.mx/
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Vamos a Lucas 1:26:  

“26 E, no sexto mês foi o anjo Gabriel enviado por 

Elohim a uma cidade da Galileia, chamada Nazaré”. 

No sexto mês (não do ano, mas da gravidez de 
Isabel). Ou seja, Isabel já estava grávida de 6 
meses. 

Yahshua nasceu na festa de Sukot (em meados 
de setembro).  

Daí tiramos a conta: de 1 Crônicas 24 e lendo 
Lucas, a que ordem pertencia Zacarias, quando 
lhe cabia entrar (para o serviço),  em que mês 
Isabel ficou grávida, em que mês deu à luz João 
e, lógico, se João nasceu em março, Yahshua 
nasceu em setembro e não em dezembro. 
HalleluYah! 

http://www.gozoypaz.mx/
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E O ANO NOVO ROMANO? 

 

Primeiro vamos ver quem era o deus Jano, o 
deus dos romanos, ou em latim Janus. 

Era um deus de duas caras.   

Era o deus das portas, dos começos e dos finais. 
Que Yahshua Ha Mashiach o repreenda.  

Esse deus tinha uma cara olhando para um lado 
e a outra cara olhando para outro lado, como se 
olhasse o ano que se vai e o ano que vem. 

Por isso lhe foi consagrado o primeiro mês do 
ano, que em espanhol é janus, em inglês 
january, e corresponde a janeiro.  

Nós não celebramos essa festa do diabo.  

Segundo a tradição romana, é o deus das 
mudanças e transições.  

Por isso todo aquele ritual do diabo das uvas, do 
toque dos sinos.  

E quero que saiba que o pêndulo do sino, que é 
tocado, corresponde a um pênis.  

Como que ao tocar os sinos vão acontecer essas 
coisas e tudo vai mudar? 

Tudo isso é uma abominação.  

http://www.gozoypaz.mx/
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As pessoas quando estão fazendo isso estão 
invocando ao próprio adversário. Mas para eles 
é seu deus e não querem renunciar ao ano novo 
romano. 

Nos momentos em que se separa o passado do 
futuro, esse deus está supostamente presente. 

Atribui-se a ele a invenção do dinheiro, das leis 
e da cultura. Era o senhor da eternidade e dos 
tempos. Que Yahshua Ha Mashiach o 
repreenda; sabemos que o único eterno é 
Yahweh, Yahshua. 

Os romanos criam que era o deus que cuidava 
das portas do céu.  

Por isso lhe pintavam segurando na mão uma 
grande chave com a qual poderia fechar a porta 
do velho ano e abrir as portas do ano novo.  

Tudo isso é satânico.  

Os meshichim/ messiânicos não celebramos 
essas festas do diabo. 
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Agora vejamos o que cada mês significa: 

Janeiro Janus  O deus de duas caras 

Fevereiro Plutão Vem do latim februare que significa 

limpar-se. Os romanos faziam rituais 

religiosos dedicados a Plutão para 

conseguir pureza nesse mês de fevereiro. 

Março  

 

Marte  O deus da guerra. 

Era o primeiro mês no antigo calendário 

romano. 

Abril Afrodite  

 

Vem de apério, que quer dizer abrir, já 

que as plantas começam a florescer. Era 

dedicado à deusa Afrodite dos gregos.  

Maio  Maia  

 

Em homenagem à deusa anciã romana 

chamada Maia.  

Os sacrifícios eram oferecidos desde o 

primeiro dia desse mês. Veja como as 

pessoas o tomam dizem que é Maria. 

Mas o nome da mãe de Yahshua era 

Mirian e não tem nada a ver com essa 

deusa do diabo, porque ela era judia.  

Junho  Juno  A deusa do matrimônio. 

Julho  

 

Júlio 

César 

 

Inicialmente conhecido como quintiles, 

por ser o quinto mês. 

Em honra a Júlio César. 

Agosto  Augusto  Em honra ao imperador Augusto.  

Setembro Sete September em latim  

Sétimo mês 

Outubro Oito Octobris em latim 

Oitavo mês 

Novembro Nono  November em latim 

Nono mês 

Dezembro  Décimo Deceptio em latim  

Décimo mês  
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Tudo está paganizado, inclusive os nomes 
originais dos dias da semana: 

Domingo Die solis/ dia do sol / Sunday (inglês)  

Dia de saturno 

 

Segunda Lunae – luna – lunes 

Terça Martis – martes – marte 

Quarta Mercuris - Mercúrio ou Hermes 

Quinta Yovis – Júpiter – Jueves 

Sexta Veneris – Vênus – Vernes  

Sábado Saturno – sábado 

O Shabbat não tem nada a ver com essa 
porcaria do diabo.  

Shabat – sheva – sétimo – sete dias, e também 
quer dizer repouso, descanso. 

Por que se celebra o ano novo romanos com 
ruídos e foguetes? Por que com ruídos de 
cornetas, sirenes, fogos artificiais etc.? 

Porque no paganismo faziam fogueiras e 
grandes ruídos para espantar os “maus 
espíritos” e dar lugar aos “bons espíritos”.  

Mas não. Todos são maus. Todos são sheidim/ 
demônios, e os repreendemos e expulsamos em 
nome de Yahshua Ha Mashiach. 

Por isso há todo esse paganismo.  
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E o cristianismo faz a mesma coisa. Faz igual. 

Júlio César, o imperador romano, confeccionou 
o calendário juliano colocando Janus como o 
primeiro mês. 

Conhecendo, então, o que significa natal e o que 
significa o ano novo romano, você decide: ou 
segue ao diabo ou segue a Yahshua.  

Se seguir ao diabo, você se perderá. Mas se 
seguir a Yahshua, vai encontrar a verdade que é 
Ele, e terá a vida eterna.  

Em Hebreus 5:9 diz: “E, sendo ele consumado, 
veio a ser a causa da eterna salvação para todos 
os que lhe obedecem”. Em amor. Está falando 
de Yahshua Ha Mashiach, para que todos os 
que lhe obedecem se salvem. 

Ele é autor de eterna salvação para todos os 
que lhe obedecem. 

A palavra fé tem sido mal entendida. É a palavra 
emunah em hebreu, que quer dizer crer, confiar 
e obedecer.  

A salvação é por obediência a Yahshua, não 
ao diabo. 

Que o Eterno te bendiga, shalom ubrachot (paz 
e bênçãos) no nome grande de nosso Adon, 
Yahshua Ha Mashiach abençoamos a todos. 
Omein. 
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Se você deseja receber ministração, entre em 

contato pelos números de telefone da 

congregação Gozo y Paz. 

Horário de atendimento: 

De domingo a quinta das 9:00 às 20:00 e 

sexta das 9:00 às 15:00 - Hora Central do 

México. 

México 238 10 711 54 

EUA. 011 52 238 10 711 54 

Por WhatsApp de qualquer país 

Ou 

+52 1 238 107 2057 

+52 1 238 107 1154 

+52 1 238 206 5393 

+52 1 238 208 7096 
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O segredo do natal e do ano novo e outros 

livros estão disponíveis em www.gozoypaz.mx 

Descarregue todos os livros gratuitamente; agora 

mesmo! 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Inscreva-se agora!                            Shalom 132 
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